

Ministro Cataldo se reúne con cardenal Chomali para abordar violencia escolar y el rol de la Iglesia



El ministro de Educación, Nicolás Cataldo, se reunió este miércoles con el arzobispo de Santiago, Fernando Chomali, para abordar los hechos de violencia que ocurren en contextos educativos. El encuentro fue valorado positivamente por Chomali, destacando que se refirieron a los grandes temas que inquietan a la sociedad chilena. Chomali expresó que a su parecer “hay un diagnóstico bastante claro que en muchos jóvenes hay un gran malestar, un malestar de no sentirse

amados, de no sentirse respetados, de no sentirse parte de una sociedad fría, indolente”. Por su parte, el ministro Cataldo también agradeció la reunión, apuntando que este momento complejo que se vive con la violencia en los entornos educativos “tiene relación precisamente con el deterioro de las relaciones interpersonales y eso tiene mucho que ver con los valores, con cómo nos entendemos en nuestra individualidad, pero también en este colectivo que es la sociedad”.